

« C'est purement ridicule » : pour Luc Marchal, président de l'Horeca en Wallonie, la prévention est nécessaire pour contrer ces vols

Sud Info 24/04/2023



Pour Luc Marchal, président de l'Horeca en Wallonie, ce phénomène a toujours existé. Dans sa longue carrière de restaurateur, le Montois Luc Marchal, président de l'Horeca en Wallonie, a eu la chance de ne pas connaître énormément de vols de marchandises dans son établissement.

Pour lui, la meilleure et sûrement la seule solution est la vigilance. « Concernant les vols de marchandises, il faut rester vigilant du 1er janvier au 31 décembre. En laissant malgré tout une part de confiance, » confie-t-il.

Partir sans payer l'addition, une problématique différente

La prudence est également de mise alors que la saison des terrasses est de retour. « En tant que fédération Horeca en Wallonie, nous avons une mission de défense du secteur mais également de conseil. Quand on a une terrasse ouverte sur la voie publique, il faut prendre l'habitude d'être payé dès que l'on dépose la commande. La grivèlerie est un phénomène qui a toujours existé ».

Pour le président de l'Horeca en Wallonie, les clients se montrent généralement très compréhensifs à ce sujet. « Le meilleur moyen est la prévention. Du côté des restaurateurs mais également pour que le public réfléchisse à deux fois avant de voler une bouteille de vin. C'est purement ridicule ».